
学校運営協議会６月（１２：１０～１３：１０ 家庭科室にて） 

 本日、学校公開・道徳授業地区公開講座の実施後、令和６年度  

第１回学校運営協議会を開催いたしました。 

最初に、地域コーディネーターの佐藤様よりご挨拶をいただきま

した。その後、学校運営協議会委員及び学校管理職ならびに職員の 

自己紹介を行いました。 

次に、報告事項として、校長から今年度の学校経営方針についての

説明がありました。 

地域学校協働本部からは、立川市民科として学校と連携して取り

組んでいる「花いっぱい咲かせよう」の実践及び今後の福祉の学習に

ついての学校側の要請についての報告がありました。 

PTA からは、PTA 臨時総会及び今後の個人情報の管理、PTA 会員の

加入率の現状などについてのお話がありました。 

副校長からは、昨年度の学校評価の数値の向上した点について、 

今後もさらに伸ばせるようにしていく旨の報告がありました。 

最後に、今年度の地域における児童の様子や本日の授業公開・道徳

授業地区公開講座についての意見交換を実施しました。 


